

# Communautarisme : l'accusation à géométrie variable

Rédigé le 13 janvier 2020



**Notre collègue Benjamin Peltier était en direct sur les ondes d'AraBel.fm pour parler du premier numéro de l'année de notre revue "Signes des Temps" qui porte sur la thématique du communautarisme.**



Avec le soutien de la  
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul  
Chaussée Saint-Pierre, 208  
B-1040 Bruxelles  
Tél : 02/896 95 00  
info@bepax.org  
www.bepax.org  
IBAN : BE28 7995 5017 6120